

Zuchtverband CH-Sportpferde

Mitgliederversammlung 25.03.2023 Wangen a. A.

## Verabschiedungen

---



### Jacques Perrin

Mitglied Vorstand 2020 – 2023

Leiter Ressort Vermarktung 2020 – 2023

Jacques Perrin wurde im Coronajahr 2020 in den Vorstand unseres Verbandes gewählt.

Er übernahm in einer schwierigen Zeit das Ressort Vermarktung. Durch die Corona-Pandemie waren viele Aktivitäten des ZVCH über zwei Jahre gar nicht oder nur eingeschränkt möglich.

Verkaufsschauen konnten nicht durchgeführt oder mussten abgesagt werden.

Trotzdem hat Jacques probiert, sich in die Vorstandsarbeit einzubringen. Als Züchter, Hengsthalter und auch Händler ist er ein guter Kenner unserer Sportpferde-Szene. Durch seinen engen Kontakt zur Basis versteht er die aktuellen Fragen der Züchter. Es war ihm ein Anliegen, zur Problemlösung beizutragen.

Leider musste sich Jacques aus gesundheitlichen Gründen entscheiden, sein Engagement im Vorstand des ZVCH zu beenden. Das bedauern wir sehr.

Lieber Jacques, wir danken Dir für Dein Engagement für die CH-Sportpferdezucht. Wir hoffen, Du bleibst dem ZVCH auch weiterhin aktiv verbunden.

Für die Zukunft wünschen wir Dir privat, beruflich und züchterisch alles Gute.